

Immer mehr Menschen werden 100 Jahre alt – warum? (Seite 2)

**Badische Zeitung**

Kaiserstuhl/Breisgau West · Montag, 13. September 2021

75 Jahre BZ

LeserService: 0900-22 24 22 0  
Private Kleinanzeigen: 0900-22 24 22 1  
Zentrale: 07141-4949-0  
Internet: www.badische-zeitung.de

NR 219/27 - 76. Jahrgang - € 71133  
Montag - Freitag € 2,50  
Samstag € 2,00  
BZ-medien

**BREISACH**

**Vorbereitung auf Erstkommunion**  
Am Sonntag, 13. September, wird in der katholischen Kirche in Breisach die Erstkommunion gefeiert. Die Kinder der Pfarrei werden von den Eltern und Verwandten begleitet. Die Messe wird von Pfarrer Dr. Grottel geleitet.

**Schwierige Saison - positives Fazit**  
Die Saison der Breisacher Vereine ist trotz der Lockdowns nicht ohne Schwierigkeiten verlaufen. Dennoch konnten viele Veranstaltungen durchgeführt werden. Die Vereine freuen sich über das positive Fazit der Saison.

**Reiterfest des Rotary Clubs**  
Das Reiterfest des Rotary Clubs wird am Sonntag, 26. September, im Reiterhof Ecurie du Moulin in Widensohl zwischen Colmar und Neuf-Breisach stattfinden. Das Fest wird von François Baur geleitet.

**Illegale in Göttingen**  
In Göttingen wurden illegale Aktivitäten beobachtet. Die Behörden sind dabei, die Täter zu identifizieren.

**Reisekosten**  
Die Reisekosten für die Mitglieder des Rotary Clubs werden von der Clubkasse übernommen.

## Reiterfest des Rotary Clubs

Für Menschen mit und ohne Behinderung / Neuer Präsident

**BREISACH/ELSASS.** Der deutsch-französische Rotary Club des Deux Brisach veranstaltet am Sonntag, 26. September, von 10.30 bis 17 Uhr unter dem neuen Präsidenten François Baur das Reiterfest für Kinder und Erwachsene mit und ohne Behinderung.

Das Fest auf dem Reiterhof Ecurie du Moulin in Widensohl zwischen Colmar und Neuf-Breisach hat schon Tradition. „Unsere Clubmitglieder wollen den regelmäßigen Kontakt zu unseren Mitbürgern mit Behinderungen, sowohl zu Kindern als auch zu Erwachsenen sowie zu deren Familien, unbedingt weiter pflegen“, erklärt Clubpräsident François Baur. Er hat im Sommer die Präsidentschaft des deutsch-französischen Rotary Clubs von Annick Wiest für das rotarische

Jahr 2021/2022 übernommen. Wiest und ihrem Team ist es trotz Lockdown und wiederholter abendlicher Ausgangssperre gelungen, die wöchentlichen Clubmeetings als Videokonferenz beizubehalten und soziale Hilfsaktionen zu organisieren.

Das Reiterfest ist das erste Clubereignis im neuen rotarischen Jahr. Der Reiterhof und seine Betreuer sind für Menschen mit Behinderungen ausgestattet und ausgebildet. Für das leibliche Wohl wird gesorgt. Es gilt die 3G-Regel (geimpft, genesen oder getestet). Der Erlös soll Vereinen zugutekommen, die Behinderte betreuen.

Weitere Infos auf Deutsch und Französisch unter [www.rotary-deuxbrisach.org](http://www.rotary-deuxbrisach.org).



François Baur hat im Sommer die Präsidentschaft des deutsch-französischen Rotary Clubs von Annick Wiest übernommen. FOTO: ROTARY CLUB